



AVENUE DES BANCS-ELYSÉES

L'idée est de présenter **une avenue éphémère faite d'assises** dans la diagonale Nord-Ouest ↔ Sud-Est de la place de la Liberté. C'est l'axe principal des piétons sur cette place. Nous pensons organiser cette avenue entre midi et 14h, 3 jours de suite, du mardi au jeudi.

Il y aura des parasols pour se protéger du soleil. **Nous proposerons aux passants de s'asseoir**, de prendre un verre ou un encas, et d'assister à des courtes performances de danse et musique tout au long de ces deux heures.

Les personnes travaillant dans le centre-ville auront été invitées au préalable à venir faire leur pause de midi dans cette avenue éphémère.

Le vendredi nous reviendrons sur la place, **debout sur cette même diagonale**, en demandant aux passants s'il ne leur manque pas quelque chose et en recueillant leurs avis.

Nous comptons nous associer avec les vitrines de Toulon et l'ensemble des acteurs présents autour de la place (Théâtre Liberté, Galeries Lafayette, bars, commerces, professions libérales...)



Avenue éphémère à Nantes
Juin 2018

